
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　・捕獲が必要だが、猟友会、猟師の養成が不十分。支援を求める。

○一般会計について

　・規模が過大である。市内の重複しているような施設を早急に解消すべきだ。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２０日

24

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２６年１月１４日（火）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　丸柱地域まちづくり協議会

　丸柱地区市民センター

　近森正利、福岡正康、森　正敏、市川岳人

　近森正利

　市川岳人

　森　正敏

名

○獣害対策について

　・柵は設置したが、依然被害は出ている。保守管理も高齢者が多いため容易

　　ではない。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会５班

　　　　　　代表者　　近森　正利



開 催 日 時 議会報告会５班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２６年１月１４日（火）

　丸柱地域まちづくり協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・市長案に賛成。南庁舎については、改修が本当に可能なのか。疑問であると

　いう声もある。

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

○上野総合市民病院・救急体制について

　・内科、外科のより一層の充実を求める。

　・サービス業としての職員の意識が民間より低いため意識改革が必要である。

　・一般会計からの繰り出しを早急に解消すべきである。

　・救急車の発進が遅い。

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・上野城、忍者、芭蕉だけでなく、郡部の観光資源をより活用すべきである。

・市内全域の観光マップをより充実すべきである。


